

PROLETARIOS DEL MUNDO

La izquierda, va de suyo, es republicana. Sin embargo, una izquierda nacionalista es una contradicción en sus términos. El socialismo nace al canto de la Internacional. Poco importa si un obrero es de Teruel o de Sabadell. Importa que es un trabajador. El nacionalismo – apendicitis de la nación - es de origen burgués y, como tal, contrario a la igualdad. La izquierda nacionalista de Cataluña debería saber dónde está puesto su corazón.

Pablo Galindo Arlés

26 de agosto de 2024